



学校経営の4つのキーワード

- ④「ワーク・アズ・ライフ」
・常に「働き方改革」の工夫を！

先生たちもつながる！

小中合同校内研



5月8日(水)の午後から大津中校区合同校内研を行いました。まず、各校の研究内容の発表があり、その後、自己紹介、大津町に関するクイズなどで楽しく交流しました。一昨年から小学校6年生の交流会は実施されていましたが、ようやく先生方の交流・連携も実現しました。小・中学校の先生方が顔見知りになることは、互いの教育活動に大きなメリットがあると考えます。司会・進行を務めた田中真先生、中野先生はじめ、ご参加いただいた先生方には大変お世話になりました。

体育大会、近づく！

いよいよ体育大会が近づいてきました。各団の団長も決まり、練習にもいっそう熱が入ってきました。

青団：上野さん 赤団：山口さん
黄団：武田さん 緑団：濱田さん

また、体育大会のスローガンも「smash!」に決定しました。生徒会執行部がスローガンに決めた思いは、左下に記しています。1年生にとっては初めての、3年生にとっては最後の体育大会です。一生の思い出に残るような最高の体育大会になることを期待しています。

令和6年度 体育大会スローガン

革新



~Smash!~

私たち第108期生徒会執行部にとって、体育大会は各団が全力でぶつかり合い、全校生徒が楽しいと思えるものになりたいと考えています。そのうえで今回のスローガン作成にあたっては、生徒の皆さんが覚えやすく、印象に残ることを重視しました。smash という言葉には、激しく衝突するという意味があり、イギリスでは素晴らしい・最高という意味も含まれています。生徒の皆さんには、各団の優勝を目指して衝突してもらい、体育大会を最高の思い出にしたいと思います。(HP「生徒会コーナー」から引用)